

Previene inundaciones en Atizapán de Zaragoza

Jorge Legorreta Reyes

Atizapán, Méx.- La Dirección de Protección Civil y Bomberos de este municipio puso en marcha el programa denominado "Temporada de lluvias 2009" ya fin de salvaguardar la integridad de los ciudadanos en caso de presentarse cualquier tipo de

sinistro motivado por el flujo de agua causado por las lluvias.

Héctor Elorriaga Mejía, titular de Protección Civil y Bomberos, informó que como cada año se establecen puestos de mando en diferentes puntos del municipio con ambulancias, bomberos y elementos de Protección Civil.

Asimismo, dijo que se establece un puesto de vigilancia en la presa Madín, con un anfíbio todo terreno y cuatro buzos de rescate para atender cualquier contingencia que se presentara.

Añadió que la presa Madín no está considerada como un lugar como recreación para las familias, por lo que se mantiene un constante operativo de seguridad.

Como un control para la constante supervisión de las lluvias, la Dirección de Protección Civil y Bomberos de Atizapán es el único municipio en el Estado de México en contar con un sistema metereológico para monitorear la probable caída de lluvia y así, aseveró, "adelantarse y montar operativos en los lugares susceptibles de inundación".

En este sentido, el director de Protección Civil, Elorriaga Mejía, informó que se repartieron volantes informativos en las colonias susceptibles de inundación para saber qué hacer antes, durante y después de una inundación.



El director de Protección Civil, Héctor Elorriaga Mejía, informó que establecerán puestos de mando en diferentes puntos del municipio.

